

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident Sehr geehrter Herr Stadtrat Sehr geehrter Herr Meier Sehr geehrte Damen und Herren

Im Namen der VIOZ möchten wir uns beim Herrn Stadtpräsidenten Ledergerber für diesen Empfang sehr herzlich bedanken. Diese jährlichen Empfänge des Stadtpräsidenten sind einmalig in der Schweiz. Den Zürchern Musliminnen und Muslimen ist dies bewusst und freuen sich deshalb sehr darauf. Diese Einladungen sind ein Beweis dafür, dass unser Stadtpräsident sich auch für den muslimischen Bevölkerungsteil und ihre Anliegen interessiert ist. Die Chance des Dialogs ist auch gegeben.

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident Sehr geehrte Anwesende

Wir erhoffen uns weiterhin die Pflege dieser guten Beziehungen mit dem Stadtpräsidenten und wünschen ihm viel Erfolg in seinem Amt.

Fatih Dursun, VIOZ Zürich, 27.08.2008